

CAVALLUNA KIDS

WINTERWÜNSCHELAND

PRESSEMITTEILUNG

„CAVALLUNA Kids – WinterWünscheLand“: Ein märchenhaftes Showerlebnis mit Pferden

Inzwischen ist es für viele Münchner Familien schon zur Weihnachtstradition geworden: Nach den großen Erfolgen der letzten Jahre lädt CAVALLUNA Kids auch dieses Jahr wieder zu einem ganz besonderen Winterabenteuer ein: Mit „WinterWünscheLand“ erwartet die Zuschauer vom 20. Dezember 2025 bis zum 6. Januar 2026 im SHOWPALAST München eine zauberhafte Show zur Weihnachtszeit. Das beeindruckende Theater verwandelt sich in ein magisches Wunderland und begeistert Groß und Klein mit einer fantasievollen Inszenierung, gespickt mit wunderschönen Pferdenummern, einer herzerwärmenden Geschichte und eindrucksvollen Spezialeffekten.

Im Mittelpunkt der Story steht der Junge Robert, der das echte Wünschen aus tiefstem Herzen verlernt hat, was Fee Shana und Zauberin Ramies, die für die Erfüllung von Kinderwünschen zuständig sind, beunruhigt. Die beiden beauftragen die Elfe Jasa damit, Robert ins geheimnisvolle WinterWünscheLand zu begleiten, wo er lernen soll, wieder aus tiefstem Herzen zu wünschen. Doch der Weg ist steinig – nicht zuletzt wegen des finsternen Pyromanten Wenzla, der sein Unwesen treibt und Kindern ihre Vorstellungskraft raubt! Gemeinsam mit seinen neuen Freunden stellt Robert sich mutig allen Herausforderungen. Wird es ihm gelingen, seine Fantasie zurückzuerlangen und alle Erdenkinder von ihrem Schicksal zu befreien?

Für ein unvergessliches Live-Erlebnis sorgen nicht nur die beeindruckenden Darsteller, sondern auch die berühmten CAVALLUNA-Pferde, die bereits seit über zwei Jahrzehnten auf der Europa-Tournee jährlich hunderttausende Zuschauer in ihren Bann ziehen. Ob charmante Ponys, edle Andalusier oder majestätische Freiheitspferde – zusammen mit spektakulären Feuereffekten, waghalsigen Stunts und einer guten Portion Humor entsteht ein mitreißendes Gesamtpaket für die ganze Familie.

Der SHOWPALAST München bietet dafür die perfekte Kulisse: Mit Europas größter festinstallierter LED-Wand und einem eigens für die Wintershow entwickelten Bühnenbild sind die Zuschauer mittendrin im Geschehen. Professionelle Schauspieler sorgen zusätzlich für ein besonders intensives und emotionales Theatererlebnis.

Tauchen Sie mit der ganzen Familie ein in eine märchenhafte Winterwelt voller Überraschungen, Magie und Herz – ein Fest für die Sinne in der schönsten Zeit des Jahres!

Weitere Informationen und Tickets finden Sie [hier](#).